

Telegramme

15/1/2025



GARLAN ● La galette des rois du Foyer rural a rassemblé 140 personnes

Comme le veut la tradition, le Foyer rural de Garlan a fêté les rois et a présenté ses vœux aux 140 participants présents à la cérémonie, samedi 11 janvier. Lors de son discours, le vice-président a énuméré les quatorze activités proposées par la structure et rappelé les nombreuses manifestations organisées l'an passé et celles déjà programmées en 2025 comme le bal country le 12 avril, la chasse aux œufs le 21 avril ou encore les soirées cabaret des 10 et 11 octobre. L'accent a été porté sur le site internet du Foyer rural qui sera bientôt opérationnel. L'assistance a ensuite été conviée à déguster la galette confectionnée par Le Fournil de Garlan tout en écoutant Captain Cook avec ses chants et musiques traditionnels, incitation à la danse bretonne.